

A LA CLASE OBRERA EN EL 1º DE MAYO

La forma y el contenido de la celebración de este 1º de Mayo tiene como fondo el caracter que le imprime la descarada componenda entre el gobierno y la mal llamada "oposición". Y por consiguiente la sumisión, sin lucha, a las exigencias del gobierno por parte de aquellas organizaciones sindicales que se atribuyen la representación de la clase obrera, y esto con el solo objetivo de que la celebración de este 1º de Mayo no lleve a la calle, con lo que la calle representa de conquista, en boca de miles y miles de mujeres y hombres de nuestro pueblo una cosa que no se puede negociar y que estos 40 años de dura y sangrienta represión fascista el pueblo pagó y sigue pagando de manera incruenta: LA LIBERTAD.

La oligarquía y las multinacionales necesitan paz de explotación garantizada y las instancias llamadas obreras piden por boca de sus "líderes" libertades democráticas para poderse las garantizar. Con ello la burguesía, la reacción potencian los dos componentes que les salvaguarda sus intereses de clase: la sumisión de la clase obrera a unas consignas y la división orgánica, como estamos viendo, del proletariado. Y todo ello en el marco político de una monarquía que el gobierno y las Fuerzas Armadas la hacen incuestionable en contra de los intereses y la voluntad popular.

Ante esta situación la clase obrera solo tiene un camino: LUCHAR. Luchar pero con sus armas tradicionales, esto es: movilización masiva a todos los niveles de la sociedad. Politización intensa de todas las fuerzas proletarias. Irac al primer plano de la lucha, urgentemente, las contradicciones de clase hoy existentes para que pronda en la clase obrera, en el campesinado y en el pueblo toda la consigna de Huelga General, única plataforma común de lucha que acabaría con la actual situación de división y confusión a la que es arrastrada la clase obrera.

En consecuencia alertamos a los trabajadores en el sentido de que se preparen a rechazar y rechacen todas aquellas maniobras que tiendan a desplazarlos de su verdadero y activo protagonismo en beneficio de otros intereses que no sean los de su clase.

Que no se deje ambucar por los cantos de sirenas del actual gobierno. Que rechace de manera activa, NO VOTANDO, el truco que representa las proximas ELECCIONES; que toda esa actividad y esa tensión que le reclaman los diferentes grupos y partidos políticos y que sus mismos dirigentes denuncian ya como elecciones inevitablemente manipuladas, las dirijan a la conquista de una libertad real: de expresión; asociación sin discriminación; y manifestación. Que se movilice en favor de la vuelta a sus hogares de todos los presos políticos y el regreso de los exiliados sin discriminación de ningún tipo. Que cese la represión fascista que se ejerce contra el Pueblo Vasco.

VIVA EL 1º DE MAYO
POR LA REPUBLICA
VIVA LA CLASE OBRERA

PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL (P.C.O.E.)

Mayo 77